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☆ ７月・１学期も残りわずか。～ 樟風マインド「日々の授業を大切に」を最後まで！～  ☆ 
生徒会・会計委員会の赤十字募金（左）と評議・風紀委員会の挨拶運動を６月

１６～１８日に行い、執行部も含めて多くの生徒が玄関に立ちました。そうして、６

月２５～２７日は期末テスト。お疲れ様でした。いよいよ１学期も残りわずかになり

ました。樟風マインド『日々の授業を大切に』を忘れず、最後まで頑張りましょう！ 

 

◎  ６月１９日：生徒集会・その後…。～ 下足室・ほうき・窓・放課後学習 ～    
６月の生徒集会では、私や大竹先生（右）、委員長からも幾つか生徒の皆さんへお願

いや注意がありました。下足室で最近見かける土足で上がってくる生徒への注意、掃

除道具の整理の仕方、暑さ対策で窓や扉を閉めること、放課後学習・メディアセンタ

ーの利用の仕方等々…。感心したのは集会後の生徒の変化。その日の清掃後に見て

回ると、ほうきがＳ字フックにかかっているか

掃く側が上を向いている用具入ればかり。整美委員長のお願いが一気に浸透

しました。“窓閉めておいたでー”と私に声をかけてくれる生徒や翌朝の下足室

は決められた場所で下靴を脱ぎ上靴に履き替える生徒の姿、放課後学習（左）

も、昨年度のシーンとした雰囲気が戻ってきました。注意する側・される側とも、

いい気はしないものですが、前回号で書いた“日々変化・成長、グレードアップ ”素晴らしい生徒集団に嬉しくなりました。 

 

◎  ６月２０日：多文化学級＆国際理解学習 ～ ３年生は ブラジル ～    
予定より１週間遅れで、今年度の多文化学級（右）＆国際理解学習が始まり

ました。年間１０回を予定して

います。３年生（左）の１学期

は、『日本ブラジル友好交流

１３０年』…国交が正式に結ばれて１３０年の節目、ブラジルを学びます。

今年の３月にブラジル大統

領が来日、６月には佳子さまがブラジル

を公式訪問され帰国されたばかり。そん

なニュースも紹介されていました。２年

生（左）、１年生（右）も１回目の国際理

解学習がスタート。“違いを豊かさに”…各学年、学びの展開を楽しみにしています。 

 

◎  ６月２１日：土曜日学習 『もりスタ』 開始！～ １年生２３名・２年生１８名・３年生６名：合計４７名が参加 ～   
すっかり定着した土曜日学習事業『中学生もりもりスタディルーム（略して：もりスタ）』が６

月２１日からスタートしました。年間３８回（土曜日１８時から１９

時５０分）の学びの場、今年も地域連携棟のＳＴＥＰルーム

（右・１年生）と和室（左・２,３年生）を使っています。参加者が昨

年の３４名から４７名に増えました。ぜひ、最後まで欠席せず頑張り通して欲しいと思います。 
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◎  ６月２５日：ＰＴＡ給食試食会 ～ 約 ５０名 が 参加 ～   
今年度も昨年同様６月の実施し、期待通り１年生の保護者が

１７名と一番多くなりました。今回は、トウモロコシごはんに照焼

きハンバーグ、カントリーポテト、ミニ青りんごゼリー等、期末テス

ト中で昼前に帰宅した中学生にも、ぜひ食べてもらいたいメニ

ューでした。ご飯の量を４段階から選んだり、５月から始めた

「調整エリア」（左）を開設したり、普段とほぼ同じシステムで試食していただき、

おかずの量を増やしたり、ご飯をお代わりしたり、アンケート結果からも満腹にな

るまで食べていただけた方が多かったようです。栄養バランスの良さや温かく食

べられこと、量を調整できることに関する好意的なご意見も 多く寄せられました。 

 

◎  ６月２８日：樟風中校区５団体親睦スポーツ大会 ～ 今回は「ボッチャ」と「アジャタ」を楽しみました ～ 
樟風中・さくら小・寺方南小のＰＴＡと各小学校の青少年育成指導員会、計５つ

の団体のメンバー集まって親睦を図る伝統の恒例行事です。樟

風創立当初は両小とも統合前で三郷小に隣接していた、とうこ

う幼稚園の保護者会も参加して計１０団で行っていた時代もあ

ります。今回は、寺方南小のＰＴＡが幹事となり、「ソフトバレーボ

ール」から「ボッチャ（左）」と「アジャタ（右）」に種目を変更して実施しまし

た。前半は「ボッチャ」、ボールを投げる技術、頭脳・戦略が重要だと感じま

した。後半の「アジャタ」は、６人で４メートル余りの高さのかごに計１００個

のボールを入れるまでの時間を競うタイムトライアルスポーツ。各チーム２

回トライして、１回目は制限時間の５分を過ぎるチームもありましたが、２回目は２分３０秒前後の

記録を出すチームも出てきて、体力的

に大変きつかったですが、やり切った時の爽快感が心地よか

ったです。全ての競技を終え、勝ち点を集計すると樟風中ＰＴＡ

が見事に優勝となりました。閉会式では、犬塚会長が表彰状

とトロフィを受け取り、最後は記念撮影。（左） お疲れ様でした。 

 

◎  ７月７日：生徒総会 ～ スローガン 『 開花 ～自分の個性を咲かせよう～』 ～  
まず、生徒会長が生徒総会の目的を示しました。（左）

“みんなで考えて、みんなで決めて、みんなで守る”と

いう民主主義の仕組みを学ぶ機会。まずは、きっちり

ルールを守れる生徒集団になっていく必要があります。 

文化発表会・体育大会に向けての生徒会スローガンの発表もありました。（右）『開花～自分の個性を咲かせよう～』

美術部が作成したポスターには花言葉にもこだわって選んだ花々が咲き誇っています。（体育館前に掲示しますのでぜひご

覧ください。）学年要望にも毎年注目をしています。１年生の「他ク

ラスの人とお昼ご飯を食べたい」（左）については、何らか実現

できればと思い、２年生の「体育の授業以降は体操服で授業を

受けたい」は、今の素早く着替えができる樟風生の姿を維持し

て欲しいと思い、３年生の「登校中ハンディファンを使用したい」

に対しては、ルールを守れる生徒集団、そのレベルを高めて欲しいと強く思いました。今回

の総会では、「樟風バッグ」についての決議事項もありました。３年間の移行期間が経過

し、リュック型とショルダー型の２種類を多数決でどちらかに決めるというものです。この決

議、今回は個人のタブレットで回答する形で行いました。 結果は追っての発表となります。 


